



# Personnalités de Grézieu la Varenne

**Juliette Martin (1895-1945)**

Flasher pour en savoir plus



**Artiste – Peintre**

Née à Lyon en 1895 elle est décédée à Grézieu-la-Varenne le 30 mai 1945.

La famille Martin possède alors le Château de la Barge et y réside une grande partie de l'année.

Juliette Martin s'implique dans la vie locale notamment dans le cadre des activités paroissiales, elle tient l'harmonium à l'église, anime des groupes de jeunes filles, participe à l'organisation des kermesses d'été qui se déroulent dans leur propriété de la Barge, en 1939 elle sera la marraine de l'une des cinq cloches fournies par la fonderie Paccard et installées dans le clocher de l'église de Grézieu.

Elle a appris la peinture à l'atelier de Madame Bret–Charbonnier, à Lyon rue de l'Hôtel de Ville.



Chateau de la Barge

Elle expose d'abord à Lyon dans une galerie située Quai de Bondy puis à Paris au « salon des femmes peintres ».

Durant la guerre de 1939-1945, elle est infirmière bénévole de la Croix Rouge Française, elle est affectée à l'hôpital des Charmettes. Elle aura la responsabilité de l'accueil d'un groupe de réfugiés auprès desquels elle contactera la maladie qui l'emportera prématurément en 1945.

Elle s'est fait une spécialité de la peinture des fleurs, gros bouquets de fleurs coupées ou groupes de fleurs ou d'arbustes fleuris en pleine terre.

Lors de ses séjours d'été à Bandol et Sanary elle peint aussi des paysages méditerranéens et des marines.



Peint en 1940 par Juliette Martin, décor de fond de scène à la salle des fêtes communale jusqu'en 1950